



Nomos

Strafrecht und Soziale Arbeit – fundiert und sozialwissenschaftlich begründet



Strafrecht und Soziale Arbeit Lehrbuch

Von Prof. i.R. Dr. Heinz Cornel und
Prof. Dr. Thomas Trenzcek, M.A.

2., aktualisierte und erweiterte Auflage 2024,
295 S., brosch., 29,- €
ISBN 978-3-7560-1544-3

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1544-3

Die zweite, aktualisierte und erweiterte Auflage des Lehrbuchs gibt einen rechtsdogmatisch fundierten und sozialwissenschaftlich begründeten Überblick über die Grundlagen und wesentlichen Themen des materiellen Strafrechts und des Strafverfahrensrechts, inkl. des Jugendstrafrechts sowie der Alternativen einer Restorative Justice. Es richtet sich sowohl an Studierende und die Praxis der Sozialen

Arbeit, an Jura-Studierende und Strafrechts-Praktiker:innen sowie Nichtjurist:innen im Kontext des Strafrechts, mithin alle Fachkräfte, die profunde Kenntnisse des materiellen Straf- wie Verfahrensrechts in ihren von diesen geprägten Arbeitsfeldern brauchen, um Prozesse und Strukturen des Strafrechts zu verstehen und für ihre Klient:innen wirksam werden zu können.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Criminal Law and Social Work – In-Depth and Sociologically Substantiated



Strafrecht und Soziale Arbeit Lehrbuch

By Prof. i.R. Dr. Heinz Cornel and
Prof. Dr. Thomas Trenzcek, M.A.

2nd, updated and expanded edition 2024,

295 pp., pb., € 29.00

ISBN 978-3-7560-1544-3

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1544-3

The second, updated and expanded edition of this textbook provides an overview of the fundamentals and key topics of substantive criminal law and criminal procedural law, including juvenile criminal law and the alternatives offered by restorative justice, which is based on legal doctrine and social science. It is aimed at students and practitioners of

social work, law students and practitioners of criminal law as well as non-jurists in the context of criminal law, i.e. all professionals who need a profound knowledge of substantive criminal and procedural law in their fields of work in order to understand the processes and structures of criminal law and be able to help their clients effectively.

**Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore**

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary